

コムハウス&ねくすと通信

つうしん

2020年6月26日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1058

コムハウス、ねくすと 施設内の紫陽花も咲き始め、季節はいよいよ夏を迎えた事を実感します。梅雨らしい天気も続きます。雨は嫌ですが、これがこの時期の普通の気候だと思って過ごしたいと思います。また、夏至も過ぎましたので、これからは少しずつ日も短くなっていきます。

新型コロナウイルスに関しては、最近、移動の自粛が解除されて他県との往来が緩和されました。感染の第2波の到来がない事を祈りつつ、私個人としては、朝晩の検温の継続、なるべく感染のリスクの少ない行動を心掛ける等、まだしばらくは気持ちを緩める事なく生活をしていきたいと思っています。

宮崎典洋

こもれび班



今週は地震を想定した避難訓練がありました。長い地震の音の流れると職員の声がけに、机の下に
もぐり、モウ、夏休みの準備で
身の安全を確認します。

夏休みの準備は、不特定多数の
もぐり、机の下に、
遠くから、行動できました。
災害に備え、こもれびの中、一人ひとりに
できる適切な行動を確認できました。



すまいる班

今週は、23日(火)に地震を
想定した避難訓練がありました。
まず、皆、布団など、危険
から身を守り、職員同志、仲間
が協力し合い、避難場所を
スムーズに移動する事ができました。
最近、全国で地震が多発してい
ます。いざという時に、慌てない様に
備えたいですね。今回の課題を
しっかり次へ、生かしたいです。

ねくすと

梅雨なのに暑い日が続いていますね。

気温が高いと外作業の「キセポスティング」が

大変です。ねくすとは今日、選抜活動があります。

室内は「アクセサリー作り」、室外は「ニュースポーツ(ストラックアウト、パタンク、カローリングなど)」をします。楽しんでいきます!